



COMMUNIQUE DE PRESSE

Gestion de la crise épidémique

Mesures prises à l'Hôpital Maritime de Zuydcoote le 13 Mars 2020

Zuydcoote, le 13 Mars 2020

Suite à l'allocution télévisée de Monsieur le Président de la République, l'Hôpital Maritime de Zuydcoote se mobilise et prend des mesures transitoires fortes. Conformément aux consignes nationales, l'Hôpital Maritime organise dès à présent la déprogrammation de certaines de ses activités.

Concernant les patients, à compter du lundi 16 mars 2020, toutes les hospitalisations de jour et toutes les consultations externes sont suspendues jusqu'à nouvel ordre.

Seule l'hospitalisation complète est maintenue afin de faire face aux besoins des établissements de premier recours.

Concernant les familles et visiteurs de personnes hospitalisées au sein de l'Hôpital Maritime de Zuydcoote, les visites sont interdites à compter du 13 mars 2020 afin de protéger les personnes les plus vulnérables. Des mesures spécifiques sont prises afin de gérer notamment l'apport de linge personnel aux patients. Les demandes singulières seront étudiées au cas par cas.

Concernant le personnel de l'établissement, ces mesures conduisent à une adaptation des organisations et à l'annulation de toutes les formations programmées.

L'Hôpital Maritime de Zuydcoote remercie l'ensemble de la population du territoire pour sa compréhension et sa solidarité collective face à ces mesures exceptionnelles et son personnel pour son implication et son professionnalisme au service de la santé publique.

Contact : *secrétariat de direction de l'Hôpital Maritime de Zuydcoote - Tél : 03.28.26.20.26 - Email : direction@ch-zuydcoote.fr*